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ATA Nº 3097 SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 18 DE OUTUBRO DE 2021. 

 
Presidida pelo vereador Rinaldo Santana dos Santos e secretariada pelo vereador Ilson Rodrigues, 

estando presentes os seguintes vereadores Bruna Aparecida Alves de Lima, Edinaldo de Jesus da Silva, 

Edson Aparecido dos Santos, José Cassiano Ferreira, Ronaldo Vladimir Moreira, Selmo Rosa de Araujo 

e Felipe Segundo Rael. Constando “Quorum” o senhor presidente deu início à sessão exatamente às 

vinte horas e pediu a todos para que se levantassem para que o vereador Selmo Rosa de Araujo pudesse 

ler um trecho da Bíblia Sagrada. O Senhor Presidente colocou em única votação a ata da sessão anterior, 

aprovada por unanimidade.  Solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 057/2021. Solicitou a leitura da 

Indicação nº 125/2021 e da Indicação nº 162/2021. Ordem do dia: O Presidente colocou em única 

votação a Indicação nº 125/2021 e Indicação nº 126/2021, todas aprovadas por unanimidade. Colocou 

em primeira votação o Projeto de Lei nº 056/2021, aprovado por unanimidade. Passamos para as 

comunicações parlamentares. Com a palavra a vereadora Bruna Aparecida Alves de Lima, 

que cumprimentou a todos. Disse que entrou em contato com a assessoria do Deputado Tercílio 

Turini e que obteve a informação de em breve será efetivado o recurso para aquisição de 

aparelho de ultrasson. Parabenizou o funcionário Elson de Marchi pelo bom trabalho que vem 

desenvolvendo, entre outros. Comentou sobre o Departamento de esportes solicitando mais 

atenção pelo Prefeito Municipal e convidou os colegas vereadores para que possam conquistar 

recursos com os Deputados para reforma do Ginásio e Iluminação. Comentou sobre o pedido do 

vereador Ronaldo para aquisição de um veículo para o esporte e que há realmente a 

necessidade. Com a palavra o vereador Edson Aparecido dos Santos, que cumprimentou a 

todos. Parabenizou o youtuber do município Roni Moura por ter atingido a marca de 100 mil 

inscritos em seu canal no Youtube, e que leva o nome do município Brasil a fora. Comentou 

sobre as Indicações de sua autoria, justificando a necessidade de reforma da capela do Cemitério 

Municipal e da Capela Mortuária do Município que está em péssimo estado. Comentou também 

sobre a possibilidade de voltar a usar a Capela Mortuária para velar os entes queridos. Nada 

mais havendo o senhor presidente agradeceu o bom andamento da sessão e encerrou exatamente 

às vinte horas e treze minutos. Da qual eu Ilson Rodrigues – Secretário-, mandei lavrar a 

presente ata, que depois de aprovada, vai por mim assinada e pelo senhor presidente. 
 

 

Rinaldo Santana dos Santos                                                                                    Ilson Rodrigues  

Presidente                                                                                                                    Secretário 
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